
 

 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Mardi, 9 janvier 2024 
 

A 18 h 30 – BIBLIOTHÈQUE DE L’ÉCOLE  
 

Projet d’ordre du jour 
 

1. Mot de bienvenue à tous les membres et présentations; 
 
2. Nomination d’une ou un secrétaire; 

• Luciano M. Ayala Valani 
 

3. Quorum à vérifier;  

• Étaient présents 

− Vicky Grenier, Présidente et parent 

− Francis Labbé, parent 

− Caroline Rodrigue, orthopédagogue (en ligne) 

− Linda Pagé, directrice 

− Annie Bégin, service de garde (en ligne) 

− Carmen Gagné, membre de la communauté 

− Luciano Martin Ayala Valani, membre de la communauté 

− Zsombor Gyorfi, vice-président et parent 

− Catherine Chénard, enseignante 

− Andrew Ratelle-Thibault, parent 

• Étaient absents 

− Noorullah Noory, membre de la communauté 

− Vicky Dubuc, parent 
 

4. Adoption de l’ordre du jour;  
o Proposé par Zsombor Gyorfi, approuvé par Francis Labbé 

 
5. Adoption du procès-verbal du 10 octobre 2023; 

o Proposé par Francis Labbé, approuvé par Zsombor Gyorfi 
 

6. Suivis au procès-verbal; 
o Suivi est fait 

 
7. Parole au public; 

o Pas de parole au public 
 

8. Courrier de la présidence; 
o Pas de courrier à la présidence 

 
9. Adoption du projet éducatif 2023-2027; 

o Le projet éducatif 2023-2027 est une évolution du projet éducatif 
précédant.  

o Le plus grand changement est d’assurer une meilleure continuité 
entre les cycles (avoir une meilleure verticalité). Par exemple, 
s’assurer que lorsqu’un élève finit la 3e année, il/elle possède les 
connaissances afin de passer en 4e année. Pour se faire, nous 
voulons nous assurer qu’il y a une bonne communication entre les 
enseignants(e)s de deux cycles différents. La communication entre 
les enseignants(e)s du même cycle est très bon.  

o En ce qui a trait aux maternelles 4 ans, nous allons accueillir 2 
classes qui auront chacune 10 élèves à l’automne 2024. 

o Ce beau travail est le reflet de l’engagement des élèves, 
enseignants, membres du personnel et parents de notre école. 
Nous voulons les remercier chaleureusement.  

o Proposé par Vicky Grenier, adopté par Francis Labbé.  
 

 



10. Budget (adoption); 
o Proposé par Zsombor Gyorfi, adopté par Francis Labbé.  

 
11. Projet « Cantine pour tous »; 

o Organisme programme provincial 
o Les repas sont préparés et servis par un traiteur local (La Grande 

Table) 
o Pour chaque repas, une contribution volontaire (minimum de 1$) par 

repas est demandée 
o Les parents peuvent choisir le nombre de lunch par semaine (1 à 5 

fois par semaine) 
o Il y aura 3 choix de menus par semaine  

 
o Le conseil d’établissement est très heureux de voir cette initiative 

arriver dans notre école.  
o Le Projet « Cantine pour tous » est proposé par Zsombor Gyorfi et 

appuyé Andrew Ratelle-Thibault. 
 
Les sujets 12 à 15 n’ont pas été abordés, ils le seront à la prochaine rencontre 
le 30 janvier.  
 
12. Approuver les activités offertes par le Service de garde; 

o Pas d’activité à approuver 
 

13. Rapport du délégué au comité de parents de la CSSRS; 
 

14. Consultation auprès des élèves en lien avec le fonctionnement de 
l’école (LIP, art, 89.2 et 110.4); 

 
15. Informations des comités; 

a) Fondation (Mot de la présidence sur les objectifs de l’année) 
o La présidence ne pouvait pas être présente  

b) OPP 
c) Comités de l’école 
d) Trottibus 
e) Comité de citoyens / table de quartier Marie-Reine 

 
16. Approuver les activités et sorties culturelles, éducatives et 

sportives; 
o Pas d’activité à approuver 

 
17. Autres sujets; 

• Agrandissement de l’école et embellissement de l’école 
o Il y a une possibilité que les élèves puissent avoir accès au 

nouveau gymnase en cette année scolaire 2023-2024. 
o L’achat du mobilier pour la nouvelle section est en cours.  

 
 

18.  Levée de l’assemblée (prochaine rencontre le 30 janvier 24); 
 
 

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur 
intérêt de l’élève. 

 
 
 
 
 
Linda Pagé 
Directrice 
 
Vicky Grenier  
Présidente  


